
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütke-Thomas verweist auf die nach wie vor noch nicht endgültig gelöste 

Entwässerungsproblematik. Er bittet, den Querschnitt des Durchlasses Brückerbach ausreichend groß 

dimensioniert anzulegen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


